

Búsqueda

palabras de búsqueda

Hemeroteca »

Publicidad



Publicidad



Publicidad



ALMUÑÉCAR MOTRIL SALOBREÑA PROVINCIA



DIPUTACIÓN Y UGR SUMAN 15 AÑOS FORMANDO A PROFESIONALES PARA LUCHAR CONTRA LA DROGADICCIÓN

El Curso Básico sobre Drogodependencias abre su plazo de inscripción para abordar el tratamiento de esta problemática a través de la prevención y la inserción social
27/10/2009 - Redacción

Las drogodependencias continúan siendo un grave problema en la sociedad actual, por lo que para su abordaje se hace necesario la participación de múltiples profesionales que puedan intervenir en su tratamiento desde diversas perspectivas. Así lo entiende la Diputación de Granada, que desde hace quince años y en colaboración con la Universidad de Granada, organiza el Curso Básico de Drogodependencias, orientado a "proporcionar conocimientos teóricos y prácticos sobre la drogadicción desde el ámbito jurídico, de la prevención y de la inserción social", ha explicado esta mañana la vicepresidenta primera del Área de Bienestar y Derechos de la Ciudadanía, Juana María Rodríguez Masa.

El curso, de 90 horas de duración y carácter semipresencial, ha logrado "consolidarse" en su ámbito de actuación, sumando así más de 700 alumnos a lo largo de estos quince años, según ha explicado la diputada, para quien uno de los aspectos fundamentales de esta actividad formativa es el profesorado, integrado mayoritariamente por técnicos del Centro Provincial de Drogodependencias dependiente de la Diputación de Granada. De este modo, se intenta hacer especial hincapié en la labor preventiva como herramienta de trabajo, incide Rodríguez Masa, que también ha explicado la labor que desempeña en este sentido la institución a través de mediadores juveniles y padres. "Porque queremos potenciar las políticas preventivas por medio de estrategias de capacitación y formación de distintos grupos y colectivos en los municipios de la provincia"; añade la vicepresidenta.

Por su parte, el catedrático de Derecho Penal de la Universidad de Granada, Lorenzo Morillas, ha destacado la "continuidad" en el tiempo de este curso, "lo cual pone de manifiesto el rigor, seriedad y la excelente oferta formativa de esta actividad para quienes desean aprender desde una óptica multidisciplinar de un tema de gran sensibilidad social como es el de la drogodependencia".

El programa del curso contempla cuatro módulos. En primer lugar, se abordan los aspectos generales de las drogodependencias, tales como antecedentes históricos, conceptos básicos, clasificaciones y efectos de los estupefacientes, entre otros. La segunda parte del curso se dedica de un modo más amplio al tratamiento de las adicciones, estudiando para ello las distintas fases del proceso terapéutico y los recursos y programas disponibles para ser empleados en este sentido.

Después, es la parte preventiva la que acapare la materia a impartir. Los alumnos estudiarán en este módulo los factores de riesgo que potencian la vulnerabilidad de las personas ante el consumo, relacionados tanto con la sustancia, como con el ambiente social y las características de la persona o los factores de protección de los que ha disfrutado.

Por último, desde la perspectiva de la incorporación social, el curso abordará el consumo de drogas de aquellos que no pueden o quieren dejarlas, incidiendo en los nuevos programas para la reducción de daños que permiten mejorar su calidad de vida tanto de los drogodependientes, como de las personas de su entorno.

Comentarios



Envía la noticia a un amigo



Imprimir



Motrill en titulares

27/10/2009
COLECTIVO GAY PIDE MEDIDAS ANTE CONCIERTO DE UN CANTANTE HOMÓFobo EN GRANADA

27/10/2009
CONCLUYE EN BAZA EL RODAJE DE "EL DISCÍPULO", QUE SE ESTRENARÁ EN ABRIL 2010

Miércoles, 28 de Octubre 109 - 10:38:52

Publicidad



LO MÁS LEÍDO

1. CORTADA LA N-340 EN CASTELL DE FERRO TRAS UNA COLISIÓN MÚLTIPLE .
2. EL CENTRO CULTURAL MANUEL DE FALLA ACERCA HASTA GRANADA AL BALLETO NACIONAL DE CUBA..
3. LAS I JORNADAS SOBRE COMUNICACIÓN, MEDIOS Y TERCER SECTOR MUNDOS INTERCOMUNICADOS SE CELEBRARÁN EN GRANADA LOS DÍAS 29 Y 30 DE OCTUBRE.
4. EL FONDO ESTATAL DE INVERSIÓN LOCAL HA GENERADO EN LOS MUNICIPIOS DE GRANADA 8.386 PUESTOS DE TRABAJO Y MÁS DE 104 MILLONES EN OBRAS.
5. EL SUBDELEGADO DEL GOBIERNO EN GRANADA VISITARÁ EL LUNES LAS OBRAS DEL PLAN E EN JETE.

Editorial



Editorial
ESA DELGADA LÍNEA ROJA .

BLOGS



Fermín Anguita
BLOGS.



ARANGÜENA
BLOGS.



Blog de Cine
BLOGS.



Emilio Calatayud
BLOGS.



Blog de Colín
BLOGS.



PARANOIAS
BLOGS.

OPINIÓN



AFAVIDA
ALMUÑÉCAR .



ADALH
ALMUÑÉCAR .



CRÍTICOS
RAZONES QUE TUVE PARA IR A MADRID: 17-0 .

Publicidad